



**Wir - die Initiative „Menschen für Freiheit“ rufen zur
Demonstration für unsere Freiheitsrechte auf!**

Die Initiatoren sind Dr. med. univ. Klaus Lesacher
(Vater und Arzt für Allgemeinmedizin),
Melanie Seitter (Mutter und Agrarwissenschaftlerin) und
Jochen Bodemer (Vater und Bio Bauer)

UNSERE ANLIEGEN

1. Unsere Kinder brauchen eine Stimme: öffnet Spielplätze, Kindergärten und Schulen ohne Auflagen!
2. Beendet endlich das Spiel mit der Angst und befreit damit die Menschen aus ihrer Schockstarre und dem hilflosen Hinnehmen
3. Die freie Meinungsäußerung darf in keiner Weise und zu keinem Zeitpunkt in Frage gestellt werden!
4. Es soll ein möglichst breiter wissenschaftlicher Diskurs durch Expertengremien, der alle Aspekte in der Beurteilung der Verhältnismäßigkeit der Maßnahmen miteinbezieht, geführt werden!
5. Mehr aussagekräftige und unabhängige Studien, die der Wirklichkeit der Erkrankung nachgehen, wie sie beispielsweise Prof. Streeck durchführt!
6. Impfungen müssen freiwillig bleiben – Sorge vor der Impfpflicht
7. Die unsinnige Maskenpflicht sollte sofort wieder abgeschafft werden – sie ist ein Symbol der Angst und schadet dem menschlichen Miteinander und dem Einzelnen weit mehr, als sie nutzt!
8. Schluss mit der Maßnahmenwillkür ohne gesicherte Evidenz!
9. Ehrlicher Qualitäts-Journalismus mit transparenter Information!
10. Die Künstler sollen wieder zurück auf ihre Bühnen – die Freiheit für unser Geistesleben und seine Vielfalt darf nicht beschnitten werden!
11. Öffnet die Kirchen!
12. Öffnet die Geschäfte, Gaststätten und Hotels!
13. Öffnet die Arztpraxen und Krankenhäuser wieder für alle Kranken. Dringend notwendige Operationen müssen durchgeführt werden können!
14. Gebt den Menschen in den Pflegeheimen die Möglichkeit ihre Liebsten wieder zu sehen!
15. Wir setzen auf Eigenverantwortung statt Kontrolle, wie es Schweden und jede freie demokratische Gesellschaft tun sollte. Die Maßnahmen der Bundesregierung in ihrer jetzigen Form lehnen wir ab!

Liebe Mitmenschen! Lasst uns gemeinsam ein Zeichen der Solidarität und Freiheit setzen. Kommt am **Sonntag, den 3.5.2020** in der Zeit von **14 Uhr bis 17 Uhr** (Vorträge ab 15 Uhr) zu unserer genehmigten Demonstration. Veranstaltungsort sind die wunderschönen Wiesen am **Bioland-Hof Bodemer** in Ehningen. Am besten macht Ihr das per S-Bahn (10 Minuten Gehweg zum Hof) oder mit dem Fahrrad. Wenn es nicht anders geht, ist auch für Parkplätze gesorgt. Bringt Decken und Verpflegung mit – wir dürfen nicht bewirten. Macht Euch Plakate mit Euren Themen und meldet Eure Wort- und Kunstbeiträge unter unserem Kontakt: menschenfuerfreiheit@gmx.de an.

Euer Organisationsteam, Jochen Bodemer, Klaus Lesacher, Melanie Seitter

P.S. Denkt an die Abstandsregeln!





Döffinger Pfad 9, 71139 Ehningen